

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

凍結路面  
スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

### 《スリップ事故に注意》

#### ■ 早めのブレーキ！

今の時期、日中は気温が高くなって路面の雪が解けて走行しやすくなりますが、日陰部分など場所によっては凍っていることもあります。特に交差点付近は、滑りやすくなっていますので早めのブレーキを心掛けましょう。

#### ■ スピードダウン・車間距離の保持！

朝晩は、気温がマイナスになるなど、日中に解けた雪が凍っている危険性があります。「昼通ったときは大丈夫だから」と油断せずに、スピードを落とし、車間距離を十分に保って走行しましょう。

### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

### 午前6時 信号交差点 散歩中 右から横断歩道を渡っていた女性

乗用車にはねられ死亡 運転していた男性、現行犯逮捕  
◇「まさか、この時刻に人が」ではなく、「人がいるかもしれない」運転をしましょう◇

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/1/11(火) 11:49

11日午前6時15分ごろ、愛知県の信号交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた女性(71)が左側から走ってきた乗用車にはねられ、搬送先の病院で死亡しました。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(28)を現行犯逮捕しました。

### 市道交差点、右折の乗用車が直進バイクと衝突

バイクの58歳男性死亡

乗用車は、「娘を成人式に送った帰りだった」

◇前の車に続いて、前方確認なしに、右折する車、本当に怖い◇

2022年01月11日 08時11分

10日午前6時45分頃、神奈川県の上野原市道交差点で、直進していた会社員の男性(58)のバイクと、右折してきた乗用車が衝突する事故があり、バイクの男性は頭などを強く打って搬送先の病院で死亡した。警察は、乗用車を運転していた男性(64)を現行犯逮捕し、過失運転致死に切り替えて調べている。乗用車の男性は「娘を成人式に送った帰りだった」と供述しているという。

### 飲酒運転 路肩に停まっていた車に追突

乗っていた2人にケガをさせ、65歳の男を逮捕

「自宅で缶チューハイを1本飲んで運転した」

◇『家飲み』で・・・、「ちょっとだけ運転しても・・・」 飲酒運転厳禁！◇

2022/1/11(火) 14:45

10日午後4時すぎ、福岡県の自宅近くの市道で、酒を飲んで軽乗用車を運転して、路肩に止まっていた乗用車に追突し、乗っていた2人にけがをさせた疑いで、65歳の男が逮捕されました。けがをしたのは46歳の父親と3歳の長男で、首などの痛みを訴えているということです。容疑者は、「自宅で缶チューハイを1本飲んで運転した」と容疑を認めているということです。